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Изменения, вносимые в конституцию, являются одним из значимых предметов конституционного контро-
ля, осуществляемого конституционными судами зарубежных государств на основе законодательно закреплен-
ных или самостоятельно «присвоенных» полномочий. Российский Конституционный Суд, сформулировав пра-
вую позицию о конституционной природе данной категории споров и необходимости их разрешения именно 
в порядке конституционного судопроизводства, указал на возможность осуществления данного полномочия 
только на основе его формального закрепления в ст. 125 Конституции РФ и Законе о Конституционном Суде 
РФ. Автором статьи сформулированы дополнения в Закон о Конституционном Суде РФ, предусматривающие 
особенности конституционного судопроизводства по проверке конституционности не вступившего в силу за-
кона РФ о поправке к Конституции РФ.
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The amendments to the Constitution are signifi cant parts of constitutional control monitored by the Constitutional 
Courts of the foreign states on a basis of legislatively vested or self-impropriate authority. Russian Constitutional 
Court formulated a legislative position of the constitutional nature of this category of disputes and necessity of their 
resolution in terms of the constitutional court proceeding and pointed on feasibility of that power only on the basis of 
its formal enactments of clause 125 of the Russian Federation Constitution and the Russian Federation Constitutional 
Court Law. The author of the article formulated the amendments to the Russian Federation Constitutional Court Law 
stipulating the specifi city of constitutional proceedings for monitoring the constitutionality of unconsummated Law of 
the Russian Federation on amendment of the Constitution of the Russian Federation.
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